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PRÉDICA DOMINGO 4 DE FEVEREIRO DE 2024 

EL TABERNÁCULO ESPIRITUAL E NOSOTROS 

O primeiro que se acertou em nós foi ele. E na semana passada estudamos o início da Santa 
Cena. E agora vamos repassar algumas coisas, coisas que são conhecidas para alguns e novas 
para outros. Hemos estudado 2 Timóteo 3:16-17 Toda a Escritura é inspirada por Deus e útil, 
para ensinar, para redargüir, para corrigir, para instruir em justiça, a fim de que o homem de 
Deus seja perfeito para toda boa obra. No dice foi inspirado por Deus, dice é inspirado, e então 
quero dizer que é inspirado quando estudamos hoje. Então diga que é útil, tudo é útil e podemos 
rastrear nossa vida, mundo, presente e encontrar uma utilidade presente para nossas vidas e 
como ser transformado na imagem do Senhor Jesucristo. Um amigo me disse um dia 
perguntando-me qual era minha doutrina e ele me disse, porque você não tem uma, nem eu, 
nem minha igreja. Sim, esse é o problema de muitos grupos, tem sua doutrina, e não a doutrina 
do Senhor. Bom, meu amigo se ofuscou e me disse, mas eu sei que você sabe o que estou 
perguntando, e ele respondeu, nossa doutrina são os 66 livros da Bíblia. E a Palavra tem duas 
utilidades, a primeira, ensinada a Jesucristo, desde o Génesis, e Jesus disse-me às Escrituras que 
me foram ditas, disse-o a Juan. E quando Jesus disse isso, se referiu ao Antigo Testamento, foi o 
único escrito. E disse, e se ele creia em Moisés, eu creia em mim, porque eu o escrevi. E isso nos 
abriu a escritura para poder conhecer nosso Salvador, Jesucristo. Cuánta riqueza temos naquilo 
que amamos primeiro. O propósito da palavra escrita é revelar-nos a pessoa da palavra viva. A 
segunda grande razão por qual temos uma Bíblia é porque é o único material que pode revelar 
ao homem a realidade de sua naturalidade. É o melhor livro de psicologia, e não há apenas ditado 
sobre o que é ruim, mas não o remédio. E os médicos podem fazer muito, mas não podem medir 
a alma e nunca a existência de um Espírito. Se quisermos conhecer a nós mesmos, Santiago diz 
que quando vamos à Escritura, vemos nosso rostro reflejado como um espejo. Deus não quer 
apenas revelar-nos a Jesucristo, sino la realidad de nosotros mismos. E por que precisamos nos 
ver e nosotros mismos? É a única maneira com o que vamos averiguar quando contrários somos 
Jesucristo, mas a Bíblia nos mostra o remedio, processo, caminho, para poder levar isso aos pés 
da cruz, pedir ao Senhor que nos perdone, nos cambie, nos transforme, na medida em que Ele 
cresça, mais nos conforma à sua imagem. E a Bíblia nos mostra o caminho entre o ponto A, o 
estado no qual encontramos o Senhor, o dia em que nos salva, o ponto B, o lugar onde o Senhor 
nos quer levar quando aperfeiçoa sua obra em nossas vidas. Solo entendo isso nos ajuda a no 
estancarnos. E no Levítico 16 tenemos a explicação do que aconteceu quando houve expiação. 
O dia da expiação foi o dia que Deus marcou para que os pecados de Israel fossem expiados. 
Expiar quiere decir cubrir. E isso era enquanto aparecia a persona de Jesucristo. Deus respeta o 
sangue dos animais, porque o sangue perfeito de Cristo ainda não foi derramado. E Deus deixou 
isso como sombra, tipo a figura do que havia de vir. E tudo era para que eu dissesse, este é o 
cumprimento de tudo aqui, quando viniera Cristo. Fueron poucos, e não muito. E os primeiros 
que se deveram reconhecer a Cristo foram os estudiosos da lei do Antigo Testamento, mas 
quando chegaram a Cristo, eles se estabeleceram tão enamorados de seu prestígio e posição que 
não reconheceram a humildade de Jesus. O tabernáculo é o santuário que Deus revelou a Moisés 
quando iban de caminho para Canaán. E este santuário é uma figura de Jesus porque é através 
deste santuário que você pode ter comunhão com Deus. E tinha um altar de bronze, para os 
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sacrifícios, Luego tinha uma fonte de bronze para lavar as tortas e as mãos dos sacerdotes e os 
sacrifícios que se ofereciam. Luego estabeleceu a loja que tinha os lugares, o santo e o santísimo. 
No lugar santo, no centro, havia um altar de ouro para queimar o incienso, depois um candelero 
com 6 braços e sua caña central, e do outro lado estaba a mesa com os 12 painéis da proposta, 
e luego no lugar Santísimo tinha dois móveis, a arca que continha a urna com maná, a vara de 
Arão que reverdeció e as tablas rotas da ley, e encima, a tapa, cubierta, o propiciatório com os 
querubins. E não muito trabalho descobrir que a forma como disse Moisés que empurrou os 
móveis, era em forma de Cruz. E disse Moisés, que um dia iban ver al mesías morir na cruz do 
calvário e todos iban a entender que era do que hablaban. 

Hablou Jeová a Moisés depois da morte dos filhos de Arão, quando se 
acercaron delante de Jeová, e morreu. E Jehová disse a Moisés: Di a Aaron 
teu irmão, que não em todo o tempo entre no santuário além do velo, 
diante do propiciatório que está sobre a arca, para que não morra; porque 
você apareceu na nuvem sobre o propiciatório. Com isso Arão entrará no 
santuário: com um becerro para expiação, e um carnero para holocausto. 
Se vestirá a túnica santa de lino, e sobre seu corpo terá calzoncillos de 
lino, e se ceñirá o cinto de lino, e com a mitra de lino se cobrirá. Son las 
santas vestiduras; com elas se deve vestir depois de lavar seu corpo com 
água. E a congregação dos filhos de Israel tomará dois machos cabríos 
para expiação, e um carneiro para o holocausto. E entregará a Aarón o 
benefício da expiação que é seu, e fará a reconciliação por si e por sua 
casa. Depois levarão os machos cabríos e os presentes diante de Jeová, à 
porta do tabernáculo de reunião. Y echará suertes Aarón sobre os dois 
machos cabríos; uma suerte por Jehová, e outra suerte por Azazel . E ele 
trairá Arão o macho cabrío sobre aquele que sofreu a derrota de Jeová, e 
ele lhe oferecerá expiação. Mas o macho cabrío sobre o qual caiu a suerte 
por Azazel , ele se apresentará vivo diante de Jehová para fazer a 
reconciliação sobre ele, para enviá-lo a Azazel ao deserto. E entregará a 
Aarón o becerro que era para expiação sua, e fará a reconciliação por si e 
por sua casa, e degolará em expiação o becerro que é seu. Depois tomará 
um incensário cheio de brasas de fogo do altar de diante de Jeová, e seus 
punhos cheios de perfume aromático moído, e o levará além do velo. E 
lançará o perfume sobre o fogo distante de Jeová, e a nuvem do perfume 
cobrirá o propiciatório que está sobre o testemunho, para que não morra. 
Tomará luego do sangue do becerro, e la rociará com seu dedo para o 
propiciatório no lado oriental; para que o propiciatório esparcirá com seu 
dedo sete vezes de aquele sangue. Depois de degolará o macho cabrío em 
expiação pelo pecado do povo, e levará o sangue além do velo adentro, e 
fará do sangue como hizo com o sangue do becerro, e esparcirá sobre o 
propiciatório e delante do propiciatório. Assim purificará o santuário, por 
causa das impurezas dos filhos de Israel, das suas rebeliões e de todos os 
seus pecados; de la misma maneira hará também no tabernáculo de 
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reunião, o que residir entre eles no meio de suas impurezas. Nenhum 
homem estará no tabernáculo da reunião quando ele estiver fazendo a 
expiação no santuário, até que ele salgue, e faça a expiação por si, por 
sua casa e por toda a congregação de Israel. E saldrá-lo-á no altar que 
está à frente de Jeová, e ele o expiará, e tomará do sangue do becerro e 
do sangue do macho cabrío, e ponderará sobre os corpos do altar ao 
redor. E esparcirá sobre o sangue com o seu dedo sete vezes, e limpá-lo-
á, e santificará as inmundícias dos filhos de Israel. Quando a hubiere 
vestida de expiar o santuário e o tabernáculo de reunião e o altar, trará o 
cabrío macho vivo. e ponderará Arão suas mãos sobre a cabeça do macho 
cabrío vivo, e confessará sobre todas as iniquidades dos filhos de Israel, 
todas as suas rebeliões e todos os seus pecados, poniéndolos assim sobre 
a cabeça do macho cabrío, e o enviará ao deserto por mão de um homem 
destinada a isso. E aquele macho cabrío levará sobre si todas as 
iniquidades deles na terra habitada; e deixará de ser o macho cabrío pelo 
deserto. Depois de vender Aarón ao tabernáculo de reunião, e se retirará 
as vestiduras de linóleo que havia vestido para entrar no santuário, e eles 
ponderarão ali. Lavará seu corpo com água no lugar do santuário, e 
depois de colocar seus vestidos de saldrá, e fará seu holocausto, e o 
holocausto do povo, e fará a expiação por si e pelo povo. E quemará no 
altar a grossura do sacrifício pelo pecado. Aquele que hubiere levou o 
macho cabrío a Azazel , lavará seus vestidos, lavará também com água 
em seu corpo, e depois entrará no acampamento. E sacará fora do 
acampamento o becerro e o macho cabrío inmolados pelo pecado, cujo 
sangue foi levado ao santuário para fazer a expiação; e quemarán no fogo 
sua pele, sua carne e seu estiércol. Aquele que lavar seus vestidos lavará 
também seu corpo com água e depois poderá entrar no acampamento. E 
isso tende a ser estatuto perpétuo: No mês séptimo, nos dias do mês, 
afligir suas almas, e nenhuma obra haréis, nem o natural, nem o estranho 
que mora entre vocês. Porque neste dia se fará expiação por vós, e serão 
límpidos todos os vossos pecados diante de Jeová. O dia de repouso é para 
vocês, e afligem suas almas; é estatuto perpétuo. Hará a expiação do 
sacerdote que foi ungido e consagrado para ser sacerdote em lugar de seu 
padre; e vestirás as vestiduras de linóleo, as vestiduras sagradas. E farás 
a expiação pelo santuário santo e pelo tabernáculo da reunião; também 
fará expiação pelo altar, pelos sacerdotes e por todo o povo da 
congregação. E isso é considerado um estatuto perpétuo, para fazer 
expiação uma vez ao ano por todos os pecados de Israel. E Moisés lo hizo 
como Jehová le mandó. (Levítico 16:1-34) 

O sacerdote de sumô também entrará no lugar santo uma vez ao ano, fazendo incienso e de uma 
maneira certeira. Porque dessa maneira eu deixei um quadro daquele que fez Jesus em sua 
morte e ressurreição. O sacerdote tinha 4 peças de linóleo com as que entravam no lugar santo. 
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Quando o sumo sacerdote entrava no lugar santo, se retirava as 4 peças que estaban acima do 
lino, a túnica, o manto do efod, o efod e o temporal. Na túnica estaban as campanas que 
sonaban. E tenho certeza de que você ouviu que o sacerdote de sumô entrou no lugar santo com 
as campanas porque se dejaban de sonar, então se matou o sacerdote de sumô e o sacaban com 
uma pita. E isso não é assim, a gente não lê sua Bíblia, o sacerdote de sumô não entra com as 
campanas. O sacerdote de sumô era figura do Senhor Jesucristo. E as tenho notícias, há um 
teólogo do século dois e três, Clemente, e um historiador do século quarto, Eucebio . Ambos 
disseram que o livro de hebraico foi escrito por Pablo em hebraico, e foi Pablo quem o traduziu 
para Griego. Mas, em hebraico, Pablo toma todas essas informações e dados, agora deixe-me 
explicar o que Jesus fez aqui. E o Sacerdote do antigo pacto era imperfeito, e ele tinha que 
primeiro cobrir seus pecados antes de interceder pelos pecados das pessoas. Primeiro, tome um 
becerro para descobrir sua própria culpa para descobrir seus próprios pecados. Mas, quando 
vino Jesus, perfeito, pecado pecado, não é tuvo que oferece nada por seus próprios pecados, 
não tem. Ahor teremos um sacerdote perfeito. Antes que ele apresentasse um sangue animal, o 
senhor apresentou seu sangue perfeito e puro. El Sacerdote tinha que apresentar os sacrifícios 
sobre o altar de bronze, primeiro encima y los cuernos y luego alrededor. Luego, entrou até o 
lugar santo e tudo rociaba esa misma sangre o propiciatório. Propiciar também significa 
descobrir, é a mesma palavra para expiar. No Rei Jaime ele chamou o Asiente da Misericórdia. 
Mas, primeiro, ele escondeu sua própria culpa, levou esse sangue ao propiciatório, e depois 
conservou um pouco desse sangue, e retornou ao altar de ouro e rociaba o sangue sobre os 
corpos do altar de ouro, figura da oração. Luego salía ao átrio e rociava o sangue que havia caído 
na torta do altar. Mas agora le toca oferece um cabrío macho pelo resto do pueblo. Assim como 
se apoyó sobre o becerro para confessar sua própria culpa primeiro, agora, traían um cabrito e 
confessou os pecados do povo. Eran dos cabritos, tomou o primeiro, o sacrificou e fez a mesma 
operação e agora rociaba o sangue do cabrito para expiar a culpa do resto do povo. E com o 
segundo cabrito, se recompôs sobre o cabrito, confessou os pecados e ele deu o cabrito a Azazel 
, o segundo cabrito não o sacrificou, Azazel se lo levaba ao deserto, a terra do esquecimento e 
dejaba que se perdesse. E esses foram os pecados de Israel que caíram cobertos e o santuário 
caiu santificado para poder seguir o trabalho, fazer os sacrifícios, queimar o fogo, acender as 
lâmpadas, queimar a panela, etc. Tudo isso é um quadro do que fez Jesus. 

Mas eu estou sentado diante de Cristo, sumo sacerdote dos bem-vindos, 
pelo mais amplo e mais perfeito tabernáculo, no hecho de manos, é decir, 
não desta criação, e não por sangue de machos cabríos nem de becerros, 
sino por seu próprio sangue, entrou uma vez para sempre no Lugar 
Santíssimo, tendo obtido eterna redenção. Porque si o sangue dos toros e 
dos machos cabríos, e as cenizas da becerra rociadas aos inmundos, 
santifican para a purificação da carne, Quanto mais o sangue de Cristo, o 
que através do Espírito eterno se ofereceu a si mesmo sem mancha a 
Deus, limpará suas consciências de obras mortas para que sirvam a Deus 
vivo? Assim, por isso é mediador de um novo pacto, para intervir na morte 
para a remissão das transgressões que viveram sob o primeiro pacto, os 
chamados receberam a promessa da herencia eterna. Porque onde há 
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testamento, é necessário que a intervenção morra no testador. Porque o 
testamento com a morte se confirma; pode não ser válido tanto quanto o 
testador vive. De onde nem o primeiro pacto foi instituído sem sangue. 
Porque Moisés anunciou todos os mandamentos da lei para todo o povo, 
tomó o sangue dos becerros e dos machos cabríos, com água, lana 
escarlata e hisopo, e roció o mesmo livro e também para todo o povo, 
diciendo: Ésta é o sangue do pacto que Deus os mandou. E além disso, 
roció também com o sangue do tabernáculo e todos os vasos do 
ministério. E quase tudo é purificado, segundo a lei, com sangue; e sem 
derramamento de sangue não houve remissão. Foi, portanto, necessário 
que as figuras das coisas celestes fossem purificadas assim; mas as coisas 
celestiais são mismas, com melhores sacrifícios que estes. Porque não 
entrei Cristo no santuário hecho de mano, figura da verdade, sino no céu 
mismo para apresentar agora por nós ante Deus; e não para oferecê-lo 
muitas vezes, como entrar o sacerdote de sumô no Lugar Santíssimo a 
cada ano com sangue ajena. De outra maneira, a hubia foi necessária 
muitas vezes desde o início do mundo; mas agora, na consumação dos 
séculos, foi apresentado uma vez para sempre pelo sacrifício de si mesmo 
para desistir em meio ao pecado. E da maneira que está estabelecida para 
os homens que morrem uma única vez, e depois deste suco, assim 
também Cristo foi oferecido uma única vez para levar os pecados de 
muitos; e aparecerá pela segunda vez, sem relação com o pecado, para 
salvar os que esperam. ( Hebreus 9:11-28) 

Se o povo tinha um tabernáculo físico, e Moisés se baseava num tabernáculo que Deus mostrou 
nos céus, ele quer dizer que há um tabernáculo celestial. O altar do holocausto para Cristo foi a 
cruz do calvário. Jesus levou nossos pecados sobre seu corpo. Não foi sobre sua alma, sua alma 
não foi tocada. Sempre limpo e puro. Fue sobre seu corpo que foi capaz de levar os pecados. 
Então seu corpo foi inmolado na cruz do calvário, ali dio sua vida. Allí derramou seu sangue 
redentor. Ele estava funcionando como o sacerdote de sumô e como a ofrenda, ambas as coisas 
sal mesmo tempo. No que Jesus morreu e ressuscitou, pasaron 3 dias e você tuvimos uma 
convenção de treinamento no que eles explicaram o que aconteceu nesses 3 dias. E depois, eu 
pude ressuscitar, e Jesus disse, eu pongo minha vida, e a volta a tomar, e a vida está no sangue. 
A Nadie abandonou a vida, foi o desejo de maneira voluntária. En El está la vida, no se puede 
quitar la vida a la vida misma. E quando ele ressuscitou, tomou seu sangue e o ressuscitou, 
ressuscitou o sangue que havia derramado. Primeiro que foi derramado na torta da cruz, por isso 
hoje, quando chegamos às tortas da cruz, encontramos perdão de pecado e só temos que nos 
humilhar e reconhecer nosso estado, somos pecadores, somos por nascimento e por eleição. Por 
todos os pecarões e estão destituídos da glória de Deus. E então quero dizer que todos temos 
uma deuda moral com Deus, que não podemos pagar, porque a paga do pecado é morta, mas 
de tal maneira amo Deus ao mundo, que deu ao seu Filho Unigênito para tomar nosso lugar na 
cruz do calvário . O justo morreu pelos injustos, o santo morreu pelos pecadores, tomando o 
nosso lugar. A provisão foi feita, mas isso não fez com que a humanidade entrasse no mar, isso 
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abriu a porta para humillarnos e deixei de pensar que somos bons e não lemos daño a nadie, 
sino que corremos a Jesus e lemos a razão para Ele e pedimos que nos perdoe e nos limpe com 
seu precioso Sangre. E ele não fez isso sozinho, depois de ter ressuscitado foi um só com a 
divindade, foi onipresente, presente em todos os lados, presente em seu coração de maneira 
literal. Uno le abre seu coração a Jesucristo, e não nos da uma experiência emocional, nos da 
uma experiência espiritual e faz de nosso coração a sua morada. E o dia da expiação para nós é 
o dia da nossa salvação, é a páscoa. Jesus morreu e ressuscitou, levantou seu sangue, o poder de 
sua vida e o volviu para tomar. A primeira pessoa que viu Jesus ressuscitado foi Maria Madalena 
e ela foi a primeira pessoa que Jesus enviou para anunciar aos demais que Ele havia ressuscitado. 
E o evangelho quer dizer, as boas novas de que Jesus ressuscitou, e isso quer dizer que a primeira 
pessoa que previu era uma mulher. Ella se le acerco a Jesús y El le dijo, no me touchs, aún no he 
subido a mi padre ya tu padre. E este foi o dia da expiação em que o sacerdote não pôde tocar e 
não pôde destruir o quadro. E Jesus, diga a Maria, não me toque porque você tem o sangue da 
expiação em suas mãos e vai santificar o caminho com seu próprio sangue, vai limpar o caminho 
com seu sangue, vai deixar a porta aberta para que tudo aquel que quiera, no solo sea salvo, sino 
que pueda caminhar todo o caminho. Não le tomó muito tempo ir e apresentar o sangue delante 
do propiciatório espiritual, as coisas celestiais foram purificadas com os melhores sacrifícios que 
estes. E o santuário celestial teve que ser santificado porque a rebelião foi imposta nos lugares 
espirituais, com os anjos, isso também o santificou. No le tomó mucho tiempo porque al rato lo 
encontraron otras mujeres, y elas se postraron a sus pies y le adoraon, y ya no les dijo, no me 
toquen, porque la Sangre ya fue puesta en el Santuario, en el propiciatorio y el camino foi aberto. 

Assim, irmãos, teniendo liberdade para entrar no Lugar Santíssimo pelo 
sangue de Jesucristo, pelo caminho novo e vivo que nos abriu através do 
velo, isto é, de sua carne, e teniendo um gran sacerdote sobre a casa de 
Deus, acerque-se com coração sincero, em plena certeza de fé, purifique 
os corações de má consciência e lave os corpos com água pura. Mantemos 
firmes, sem flutuar, a profissão de nossa esperança, porque fiel é o que 
prometi. E consideramos uns a outros para estimular o amor e as boas 
obras; não deixando de congregar-nos, como alguns têm por costume, 
sino exortando-nos; e tanto mais, quantos dias se discutem neste dia. 
Porque se pecáremos voluntariamente depois de ter recebido o 
conhecimento da verdade, não cairemos mais sacrifício pelos pecados, 
nem uma horrenda expectativa de suco, e de calor de fogo que deve 
devorar aos adversários. El que viola la ley de Moisés, por el testemunho 
de dos o de tres testigos muere irremisiblemente. Quanto maior castigo 
pensará que merecerá o que pisoteará o Filho de Deus, e tuviere por 
inmunda o sangue do pacto no qual foi santificado, e hiciere frente ao 
Espírito de graça ? Pues conocemos al que dijo: Mía é la venganza, yo daré 
el pago, dice el Señor. E outra vez: El Señor julgará seu povo. ¡Horrenda 
cosa é caer em mãos de Deus vivo! Mas ele traçou para a memória os dias 
passados, nos quais, depois de ter sido iluminado, sostuvisteis grande 
combate de padecimientos; por uma parte, certamente, com vitupérios e 
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tribulações fuisteis hechos espetáculo; e por outro lado, são levados a ser 
companheiros daqueles que vivem em uma situação semejante. Porque 
dos presos também os compadecisteis, e o despojo de seus bienes 
sufristeis com gozo, sabendo que tenéis em vossos sotros uma herança 
melhor e perdurável nos céus. Não perdáis, pues, vuestra confianza, que 
tiene grande galardón; porque é preciso a paciência, para que , tendo 
feito a vontade de Deus, obtenhamos a promessa. Porque aún un poquito, 
E aquele que há de vir venderá, e não tardará. Mas o justo viverá por fé; 
E se você retroceder, não agradará a minha alma. Mas nós não somos 
daqueles que retrocederam para perdição, mas sim daqueles que têm fé 
para preservação da alma. ( Hebreus 10:19-39) 

O que diz em outras palavras é que neste caminho vamos todos juntos, assim que não temos por 
que nos aislarmos, mas sim que temos que tomar-nos de las mãos e caminhar juntos ao lugar 
santo. E isso foi ensinado como que, se você estiver salvo, você está no lugar santo, mas é que 
isso não diz a Bíblia. Agora podemos chegar, mas o lugar santo é o final da jornada. Jesus abriu o 
caminho, o pavimento com seu próprio Sangre. E o sangue está arriba para que quando Deus 
nos veja, o que vea mar o sangue, e sem nossa imperfeição. O Senhor nos ve a través de seu 
Sangre e por isso é que segue nos cercando e segue conduciéndonos, não porque somos 
perfeitos, mas porque nos ve a través de seu Sangre de misericórdia. El Señor se viu embaixo do 
trono da Gracia. 

Por isso, tendo um grande sacerdote de sumô que traspassou os céus, 
Jesus o Filho de Deus, retengamos nossa profissão. Porque não temos um 
sumo sacerdote que não pode compadecer-se de nossas debilidades, mas 
sim um que foi tentado em todo segundo nosso semestre, mas sem 
pecado. Acerquémonos , pues , confiadamente ao trono da graça , para 
alcançar a misericórdia e hallar graça para o oportuno socorro. ( Hebreus 
4:14-16) 

O trono da graça é o altar de bronze, aqui embaixo, graça. A graça nos dá o que não merecemos, 
isso é perdoado. Y arriba, el asiento de la misericordia, el propiciatorio. La misericordia nos cubre 
desde arriba porque el Señor ha provisto de Sangre de gracia e não para salvação, e não somos 
perfeitos, mas queremos ser melhores. E um dia o Senhor veio com sua Palavra ou com seu 
Espírito e nos disse, e isso não me parece, se você quiser seguir caminhando, você tem que 
desistir disso. E então faremos algo para criar um pouco mais. El Señor preparou o caminho com 
seu Sangre para que possamos nos adentrar neste santuário espiritual e empezar a fazer nossas 
todas as experiências representadas em cada um de seus móveis. Hoje não precisamos dos 
móveis de madeira ou bronze, isso era uma figura e não precisamos de um santuário físico, mas 
o que nos faz acá-lo santifica. E para a pandemia não poderíamos vir para este lugar, e Deus não 
se matou, nós os procuramos em casa. Então, começamos a caminhar, nos adentramos e 
experimentamos o que o Senhor oferece no caminho. A salvação solo é o primeiro 
escalonamento. Luego viene o batismo no Espírito Santo e Fogo, as línguas, os dons do Espírito 
Santo e está neste altar que é o fogo também. E uma vez eu estudei em uma sabedoria que decía 
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que, se tivéssemos os feitos, então estamos no lugar santo, e isso é um erro grave, porque é uma 
pessoa que aprende isso é piensa que ele é perfeito e você tem a estatura perfeita de Cristo. E o 
batismo no Espírito Santo é fundamental para poder seguir no caminho, mas não termine tudo. 
Luego viene el bautismo en agua, el lavacro ou fonte de água. Necessitamos ser revestidos de 
Cristo para poder seguir na jornada. E todos nós ainda estamos no átrio, mas o Senhor ainda tem 
um lugar santo e santificado para nós. E deixe-me fazer uma pausa acá, só estou poniendo bases 
acá. Quero explicar o tipo de oposição espiritual que encontramos em cada passo. Vamos a 
pouco a pouco. Então, vean esto, salmo 91. 

O que habita no abrigo do Altísimo Morará sob a sombra do Onipotente. 
Diré yo a Jehová: Esperanza mía, y castillo mío; Meu Deus, em quem 
confio. Ele te livrará do laço do caçador, Da peste destruidora. Com suas 
plumas você cobrirá, E abaixo de suas alas estará seguro; Escudo y adarga 
é sua verdade. Não temerá o terror noturno, Ni saeta que voe de dia, Nem 
pestilência que ande na obscuridade, Nem morte que no meio do dia 
destrua. Caerán a tu lado mil, Y diez mil a tu diestra; Mas você não será 
levado. Certamente com seus olhos mirarás e verás a recompensa dos 
impíos. Porque tem puesto a Jehová, que é minha esperança, Al Altíssimo 
por tua habitação, Você não sobreviverá mal, nem a placa tocará sua 
morada. Pues a seus anjos mandará falar de ti, Que te guarda em todos 
os teus caminhos. En las manos te llevarán, Para que tu pie no tropiece en 
piedra. Sobre o leão e o áspido pisarás; Hollarás ao cachorro do leão e ao 
dragão. Por que em mim ha puesto seu amor, eu também o librerei; O 
lago está alto, por quanto eu conheci meu nome. Me invocará, e ele 
responderá; Con ele estaré yo en la angustia; Eu ligo e glorifico. Eu saciarei 
uma longa vida, e mostrarei minha salvação. (Salmo 91) 

A palavra abrigada é o lugar secreto e no tabernáculo o lugar secreto era o lugar santo e o 
santíssimo. O átrio estava ao ar livre e o santuário era a tienda que cobria o lugar santo e o lugar 
santo. Em outras palavras, aquele que busca a Deus, aquele que caminha com Deus, encontrou 
o caminho e o segue, é aquele que mora abaixo da sombra do Onipotente. O que nos faz sombra 
todo o tempo enquanto buscamos a Deus e crecemos em Cristo, é o Sangre de Misericórdia que 
há sobre nós. Isso é o que nos faz sombra, essas são as coisas que se referem ao salmo 91. 
Enquanto eu sigua buscando a Deus, minha esperança e segurança estarão em Deus. Não só por 
recitar slogans cristãos, mas porque se converte em uma realidade para mim , o conheço mais e 
melhor, o teste e descubra que tudo o que Ele diz é verdade. Cresce minha esperança, minha 
confiança é cada vez mais sólida. Enquanto eu busco a Deus, não tenho por que me preocupar 
com as armadilhas do inimigo e do suco de Deus, porque eu estou com Ele. E sim eu posso sair 
de tudo, mas eu não estou fazendo planos para me sair de tudo. E as plumas que nos cobrem 
são as plumas dos querubins que estão rociadas com o sangue. E a Dra. Hicks diz que um sabe 
por que está um cubierto por suas plumas porque todo se pone suave em sua vida. O mundo ao 
redor pode desmoronar, mas não importa, estamos do seu lado. A única coisa que devemos 
ocupar está em nossa relação com Deus. Uno está focado em conhecer mais a Deus e um não 
está consciente das vezes que Deus ordenou ao seu exército de Ángeles que pelejasse nossas 
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peleas e abrisse nosso caminho. Você ocupou de Deus e ele foi ocupado por você. Em 2, Pedro 
diz que o Diablo anda como um leão rugiente procurando quem devorar. Em Apocalipse le dan 
4 nombres a Satanás, Satanás, Diablo, Serpente e Dragão. E, miren, não queremos que ocupemos 
o Diablo enquanto nos quedemos no santuário, isso sim, saquemos uma torta do santuário e ali 
está o trampa e nos metemos em problemas. E nos dizem que somos uns grandes quadrados, e 
que não nos divertimos, mas só me volví cristiano e me empecé a divertir. O Señor me salvou e 
empecéu ir para a Iglesia e desde então não há lugar mais emocionante para mim na terra que 
está na Iglesia ou no quarto de oração, buscando o Señor. Só devemos estar no caminho. A 
oposição já aconteceu, mas eu gostaria de começar por aqui, porque se estamos ocupados e 
preocupados em sua relação com Deus, no momento em que nossa relação com Deus, a 
oposição seguirá tudo, mas vamos vencer sem nenhum problema. 

Se alegrará o deserto e a solenidade; el yermo se gozará e florescerá como 
a rosa. Florescerá profusamente, e também se alegrará e cantará com 
júbilo; a glória do Líbano será dada, a hermosura do Carmelo e de Sarón . 
Eles verão a glória de Jeová, a hermosura de Deus nosso. Fortaleced las 
manos cansadas, afirmad las rodillas endebles. Decid a los de corazón 
apocado: Esforços, no temáis; ele é aqui que o meu Deus vem com 
retribuição, com pagamento; Deus mesmo venderá, e os salvará. Então 
os olhos dos olhos serão abertos, e os ouvidos dos sordos se abrirão. 
Entções el cojo saltará como um ciervo , e cantará a língua da lama ; 
porque águas será cavadas pt el deserto e torrentes na solidão . _ O lugar 
seco se converterá em estanque, e o sequedal em manaderos de água; na 
morada de chacales, em sua guarida, será lugar de cañas y juncos. E 
habrá allí calzada y camino, e será chamado Caminho de Santidad; não 
será infundido por ele, mas o mesmo estará com eles; o que anda neste 
caminho, por torpe que mar, não se extraviará. Não habrá allí león, ni 
fiera subirá por ele, ni allí se hallará, para que caminen os redimidos. E os 
redimidos de Jeová voltarão, e venderão a Sião com alegria; e gozo 
perpetuo estará sobre suas cabeças; e tenden gozo e alegria, e huirán a 
tristeza e o gemido. (Isaías 35:1-10) 

O exército de Deus não tem mãos cansadas nem rodillas endebles. E Deus é que nos abriu os 
olhos e os ouvidos e nos fez caminhar em lugares secos. E esses caminhos são os que Jesus abriu 
para nós, e primeiro temos que ser salvos. E diz, logo, o que estuviera neste caminho, por torpe 
que mar, não se extraviará. Isto não é para os gênios, é para aqueles que amam a Deus com todo 
o seu coração. Solo manténgase no caminho, isso é tudo, não deixe de amar a Deus, de buscar a 
Deus, de crescer em Cristo, Ele se ocupa de todo o resto, até a torpeza. E enquanto mais torpes 
somos, mais crecemos porque mais precisamos ter de echar mano do Sangre de gracia. Você 
continuará no caminho e chegará a Sião. Não deixe de caminhar, por nada, não se detenha, siga 
caminhando no santuário, siga crescendo e o Senhor se ocupará de todo o resto. Quantos são os 
agradecimentos a Deus por seu amor? 



  

IGLESIA VIDA CRISTIANA 
Pastor Carlos Stahl 

10 

Estimado leitor, se esta indicação foi feita para você, não compartilhe e encontre mais 
indicações maravilhosas no próximo código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga! 

 


